

Limpias celebra la jornada “**Generando alianzas para un turismo sostenible**”

- La jornada se enmarca dentro del proyecto “**Contribuciones del Turismo Sostenible a la Agenda 2030: un Nuevo Impulso en el Municipio de Limpias**” subvencionado por el Gobierno de Cantabria a través del Centro de Investigación del Medio Ambiente (CIMA) para la realización de proyectos en el marco de la Agenda 2030.
- Celebrada en El Parador de Limpias, esta jornada pretende favorecer el intercambio de conocimientos y experiencias entre los diferentes agentes implicados en la actividad turística del municipio en la búsqueda de sinergias colaborativas

Limpias celebró este miércoles la **I Jornada Generando Alianzas para un Turismo Sostenible**, por iniciativa de la Concejalía de Medio Ambiente, Turismo y Desarrollo Sostenible. Esta jornada, que se desarrolló en el Parador ubicado en el municipio, **pretende favorecer el intercambio de conocimientos y experiencias entre los diferentes agentes implicados en la actividad turística del municipio**. El objetivo es **generar alianzas** y definir el **modelo turístico sostenible que diferencie y posicione al municipio**.

En palabras del alcalde de Limpias, Nacho Sainz: “en primer lugar, agradecemos mucho la participación en estas mesas de trabajo de las más de 40 personas que han asistido. Con esta jornada pretendemos favorecer el intercambio de conocimientos y experiencias entre los diferentes agentes implicados y definir un modelo de turismo sostenible potente para Limpias. Ligar el nombre de Limpias a un turismo sostenible, aprovechando los enormes recursos naturales y el patrimonio con el que contamos.”

La JORNADA “**GENERANDO ALIANZAS PARA UN TURISMO SOSTENIBLE**”, se inscribe en el **marco del proyecto “Contribuciones del Turismo Sostenible a la Agenda 2030: un Nuevo Impulso en el Municipio de Limpias”** subvencionado por el Gobierno de Cantabria a través del Centro de Investigación del Medio Ambiente (CIMA).

El proyecto incluye, entre otras actuaciones, el diseño e implementación de una web específica de Turismo Sostenible, la renovación del diseño de la señalética de Bienvenida a Limpias adaptándola al concepto de turismo sostenible e integrando la identidad gráfica de la Agenda 2030, así como la celebración de una Jornada de Mesas Participativas sobre Turismo Sostenible, que tuvo lugar este miércoles.

La concejala de Medio Ambiente, Turismo y Desarrollo Sostenible Carmen Junquera afirmó que “llevamos tiempo trabajando en adaptar a la realidad local las metas e indicadores de los ODS. Por un lado, tomando como punto de partida la realidad del territorio y las actuaciones que ya se están realizando, paralelamente definiendo cómo se quiere promover un desarrollo más inclusivo y sostenible a lo largo del tiempo. Y por otro lado, **qué actuaciones sería necesario llevar a cabo para tener un impacto económico y social más transformador destinado a impulsar el crecimiento del Municipio, sin dejar a nadie atrás.**”

La jornada contó con la presencia de Manuel Joaquín Rueda, Director General de Cooperación al Desarrollo y Juventud y Paula Díaz del Fondo Cantabria Cooperera así como la de Javier Hernández Director Técnico de la MMSS de Municipios Sostenibles ,Nacho Montes también de la MMSS y Laura Capdevila que fue la encargada de dinamizar las mesas. Tras la introducción, los participantes estuvieron una hora trabajando en diferentes mesas poniendo ideas y conceptos en común. Y al finalizar, se ofreció un chocolate con picatostes, distintivo gastronómico por excelencia en el municipio, para todos los asistentes.